

FIF UC 2024 cierra exitosa edición y reconoce a Paperlux

Con alrededor de mil participantes entre sus dos jornadas, más de 80 emprendimientos en las distintas actividades, 26 panelistas y tres expositores internacionales culminó el Festival de Innovación y Futuro UC 2024.

La iniciativa, organizada por la U. Católica junto a DuocUC, se centró este año en los desafíos que implica el proceso de internacionalización de los proyectos de innovación.

Como ya es costumbre, también hubo espacio para que *startups* presentaran sus iniciativas ante un jurado en la denominada "Jaula de pumas". En esta ocasión, el triunfo se lo llevó Paperlux, compañía que desarrolló un dispositivo de bajo costo que convierte cualquier pizarra en una pantalla interactiva. El segundo lugar fue para Imeko, que convierte las colillas de cigarro en materia prima para marcos de anteojos. Y el tercer puesto fue para Cáscara Foods, que elabora productos de alto potencial nutricional a partir de pulpas, cáscaras y pieles de frutas.



PUC

Los tres mejores proyectos de la Jaula de Pumas junto al jurado.